
ダイヤランド区民の会 幹事会 議事次第 

2021/3/6 吉原英文 

 

日時：2021年 2 月 20 日（土）10:00〜12:00 

場所：ダイヤランドホール 

参加者：役員、幹事、オブザーバー 

 

１．総会に関して 

別紙「書面承認」参照。 

長谷川さんは辞退。（承諾します。書面承認に関しては大会時に説明をする。） 

会長と区長を分ける案について幹事会は承諾する。 

 

２．業務委託契約に関して 

別紙「業務委託契約書」参照。 

主な変更点の業務委託費に関して幹事会としては承諾する。 

 

３．その他 

 

・地域交流担当（宮澤）から 

・3/30、ノルディックのイベントに参加しましょう。 

・読み聞かせなどの活動もしています。 

 

・交通安全担当（日高）から 

・警備室防犯カメラの動作について問題ないことを確認しました。 

・函南町へも申し入れについて、住民サービス枠（30 万円以下）も活用していきたい。 

・森の里の契約や運営について住民の意見も反映して行きたい。 

・ダイヤランド「シルバー会」（仮称）の発足を検討中。 

 「生活応援隊」とも協力し、お互いを補完しながら進めていきたい。 

「生活応援隊」は主に福祉目的。「シルバー会」は主に専門家のプロ集団を目指したい。 

 

・メガソーラー問題に関して（山口） 

臨時総会でも承認を受け、軽井沢メガソーラー反対運動に取り組むことになった。 

環境整備委員会で 100 万円程度を裁判費用の一部として提案したい。 

→ 幹事会としてもこの考えを支持します。 

 

 

・地域公共交通に関して（山口） 

進捗が遅い中、ようやく熱函道路を通過するバスのバス停に関してファミマの店長と町が話

し合いを行った。その次は本数を増やす活動をして行きたい。 

それを実現する方法として住民の署名を集めるなどする必要がある。 

 



・集会場に関して（山口） 

まだ情報も無く、進捗は特になし。 

誰かに担当をお願いしたい。 

 

・自主防災会（藤田）から 

予算申請時に無線が繋がることを確認済み。 

現在の自主防災会メンバーは要請があれば出席します。 

 

・その他 

・ダイヤランドホール内は完全禁煙になりました。 

・デジタル無線に関する情報の説明（坂本） 

・丹那小学校の入学生に図書カードを贈ります。（山口和美） 

 ただし、対象者は区民の会の会員に限る。 

 本年度 1名、来年度は 6〜7 名の予定。 

 

・ゴミステーションの調査をありがとうございます。（小西） 

 解決すべき問題は粗大ゴミ、ペットボトル、段ボールの置き場不足など。 

 今回の件は会報と枉顧にも載せたい。 

 

 

以上 


